

みなみかぜ 南風通信

牧之原市立川崎小学校
コミュニティスクール



Vol.14 2022.2.14

ネットリテラシーのはなし ～ ネット上の様々な危険から身を守ろう ～

12/9 なかよしの子どもたちに、12/17、1/18、1/27に3年生の子どもたちに「ネットリテラシー」の話をしました。4本～5本の短い動画を見ながら「ネットのこわさ」を考えてみました。12/17は自由参観の日で、保護者の皆さんにも聞いてもらえてよかったデス。子どもたちにも保護者の皆さんにも見てもらいたい動画が沢山ありますが、時間の都合で全部紹介することはできませんでした。これらの動画は、川小ホームページの「コミュニティスクール」タブの右のサイドバーに「ネットリテラシー学習用の動画です！」にお勧めの動画としてアップしてありますので、先生方にもご覧いただき子どもたちの学習に活用していただければと思います。



『あいさつおみくじ』がはじまりました

1月17日から「あいさつおみくじ」を始めました。「子どもたちの反応はどうか？」と気になりましたが、結構楽しみにしている子もいるようです。3年生の子で「おじいちゃんの顔があった」とビックリして



家に持ち帰ったところ、おじ

いちゃんは、そのおみくじをフェイスブックに投稿してくれていました。あいさつおみくじは、毎週月曜日に設置されます。今まで4回設置しましたが、一回につき70個～110個位のおみくじが引かれています。今のところ「ボー捨て」されていないようなので安心しています。「おみくじにより、あいさつができるようになったか?」「ただのおみくじあそびになっていないか?」子どもたちがこの取組の趣旨を理解しているのかは疑問です。趣旨に気づいてもらうような仕掛けを考えないといけないと思います。

2年生のまち探検



2年生が「ブンテン」と「Revolla」さんを探検しました。ブンテンさんでは、店内を見学させていただき帰りに鉛筆を頂きました。Revollaさんでは、シルクスクリンを使ったプリントの実演を見せていただきました。



静波サーフスタジアム を見学しました ～3年生 はばたき学習～



3年生の「はばたき学習 ～ふるさとのよさを見つけよう～」で静波サーフスタジアムを見学しました。子どもたちは、目の前にせまる迫力ある波とサーファーの華麗な演技に釘付けになっていました。子どもたちは、「サーフィンやりたい!」と口々に。しっかり「牧之原（静波）⇒サーフィン」をインプットしていました。応援隊の渡辺暁さんや野村眞さんにも引率の応援をしていただき感謝です。そして見学を快諾して下さった松内さんをはじめとしたスタッフの皆さんに「ありがとうございました」です。



友仁会のみなさんが伐採作業をしてくださいました

仁田町内会の「友仁会」のみなさんに校内の伐採や草刈りをやって頂きました。広範囲にわたってずいぶんスッキリしました。チェーンソーや草刈り機、軽トラも沢山あってすごいデス。私は都合で参加できませんでしたが、神谷さんのフェイスブックから写真を拝借しました。友仁会のみなさんは、地域や榛中の環境整備もされています。このような活動の呼びかけに集結することができる仲間ってすごく羨ましいです。これからも川小のために活動してくださるそうです。



撮影者 神谷さん

戸塚さん
高橋さん

山下さん
野村さん

中嶋さん

野村さん

斎藤さん